

November 2024

Hallo liebe Kinder und Eltern!

Sicherlich kennt ihr alle die Geschichte vom heiligen Sankt Martin. Er teilte seinen Mantel mit einem armen Bettler. Wie Sankt Martin möchten auch wir dieses Jahr wieder etwas mit Menschen teilen, denen es nicht ganz so gut geht wie uns.

Auch in unserem Stadtteil gibt es Familien, bei denen die finanziellen Mittel nur für das Allernötigste reichen. Die Münchner Tafel unterstützt diese Menschen u.a. mit Lebensmitteln. Da auch Supermärkte momentan knapper kalkulieren und zum Teil selbst ihre „nicht mehr ganz so schönen Lebensmittel“ noch verkaufen, erhält die Tafel nicht mehr so viel Unterstützung wie in anderen Zeiten. Deshalb hat die Tafel in diesem Jahr um Spenden von haltbaren Lebensmitteln, Hygieneartikeln, Schreibwaren und Dingen für den täglichen Gebrauch gebeten.

Dazu gehören zum Beispiel: Mehl, Nudeln, Reis, Tütensuppen, Kekse, Süßigkeiten, Konserven aller Art, Hygieneartikel wie Duschgel, Deo, Shampoo, Seife, Bodylotion, Cremes, Zahnbürsten und Zahnpasta. Auch Notizbücher, Blöcke, Stifte u. ä. wären sehr erwünscht.

Um die Spenden bedarfsgerecht verteilen zu können, bittet die Tafel darum, diese nicht einzupacken. Wir werden in der Schule Sammelkisten aufstellen, in welche die Spenden sortiert werden können. Die Kinder werden dies zusammen mit Ihrer Klassenleitung tun.

Bitte gebt die Spenden euren Kindern vom 11.11. 2024 bis allerspätestens 18.11.2024 mit.

Die Spenden werden dann von der Münchner Tafel an der Verteilstation in Aubing an bedürftige Menschen ausgegeben.

Für eure Unterstützung bedanken wir uns sehr herzlich.

Die Schulleitung und der Elternbeirat

